
REUNION STATUTAIRE DU 3/08/17 CHEZ CATHERINE BOTQUIN

Le mot du président

Chers amis, tout d’abord, au nom de tout le club, je remercie Catherine de nous recevoir ce
soir.

Le mois d’août est celui qui est consacré à l’effectif, quoi de mieux que de se réunir chez une
stagiaire qui va bientôt venir grandir notre club.

En effet, lors de notre comité élargi du 07/09, nous envisagerons les dates dévolues à deux
intronisations, celle de Catherine dont le parrain est Miguel et celle de Thierry Rodriguez
dont le parrain est Gigi.

Mais ces bonnes nouvelles ne servent pas à vous reposer sur vos lauriers ! Le recrutement
est quelque chose de vital pour un club, afin de diversifier les professions et qualifications
représentées mais aussi, afin d’ouvrir le club aux plus jeunes, forces vives de demain.

Hubert nous a déjà présenté Isabelle Ydens, lors de notre réunion précédente. Elle est
membre fondatrice du Rotaract et connait donc très bien notre mode de fonctionnement. Je
vous encourage à aller vers elle, car qui sait, elle pourrait se sentir bien parmi nous et
souhaiter nous rejoindre.

C’est effectivement à mon sens, vers des jeunes qui ont eu le temps de démarrer leur
profession, et leur vie privée que nous devons nous tourner afin de convaincre de nouveaux
candidats à nous rejoindre.

Ceci dit, je continuerai à affirmer que le club a besoin de tous pour garder son équilibre ;
c’est la raison pour laquelle je ne souhaite plus durant cette année entendre des anciens dire
qu’ils n’ont plus trop leur place parmi nous. Ils sont la mémoire du club, ils représentent
aussi souvent la sagesse qui est bien nécessaire dans certaines décisions, et jusqu’à preuve
du contraire, ils sont aussi ceux sur qui nous pouvons compter pour retrousser leurs
manches lors des différentes actions de l’année.

Un club Rotary c’est comme une grande famille où la convivialité, la volonté et l’harmonie
permettent de dépasser ses limites.

Bonne soirée à tous et bon appétit.



Communications

Suivant les différents points soulevés la semaine dernière :

 Pour planter un arbre, pourquoi ne pas aider le fils de Corine à créer son verger ? (
voir infos transmises par Coco ce vendredi matin)

 Pour les voyageurs, j’ai eu 13 réponses pour 24 participants…
 Pour l’ASBL la proposition de dates entre le 19 et le 30 août est à transmettre à Pierre

Brux et moi-même. Tous les intéressés ont reçu le mail ce jeudi.
 Confirmation du comité élargi le 07 septembre avec non seulement le calendrier des

commissions, mais aussi deux dates à fixer pour l’intronisation de nos deux stagiaires.
 J’insiste pour le respect des charges acceptées et ai renvoyé la demande de Pauline

Jacquart à Luc Félix ; tout à fait d’accord de jouer son rôle de référent.
 Pour la champagne, je suis en attente du retour de congé de Jacques afin de pouvoir

finaliser ce budget et ouvrir les inscriptions.


